



Soutien à court terme en établissement, en cas de crise

Le Programme des lits sûrs donne aux gens de 16 ans et plus qui habitent à Cornwall, dans Stormont, Dundas et Glengarry, Prescott et Russell et à Akwesasne un hébergement sécuritaire jusqu'à 30 jours ainsi que des services de soutien 24 h sur 24, 7 jours sur 7.

Critères d'admissibilité :

- être en situation de crise causée par des problèmes de santé mentale et de dépendances
- faire l'objet d'une enquête policière
- être dans un état de cohérence et stable sur le plan médical

L'Équipe d'intervention d'urgence en santé mentale mène des évaluations globales pour établir l'admissibilité de chaque personne.

Ce programme offre une alternative à l'admission hospitalière ou la détention criminelle. Pour y participer, les gens ne doivent pas constituer un risque pour eux-mêmes ou les autres et ils doivent accepter volontairement de respecter les exigences.

L'espace de vie partagé et mixte est doté en personnel, 24 h sur 24, 7 jours sur 7. À l'admission, les participants reçoivent des soutiens à la stabilisation et établissent des objectifs axés sur le rétablissement avec

l'aide du personnel du programme. Ils obtiennent aussi des repas et des articles de soins personnels, un soutien en santé mentale et pour lutter contre les dépendances, une aide pour rebâtir les relations de soutien avec la famille et les amis. Ils sont aussi aiguillés vers les services communautaires qui les aideront dans les domaines suivants.

- Aptitudes à la vie quotidienne
- Soutien du revenu
- Connaissances financières
- Logement avec services de soutien
- Soutien par les pairs
- Soutien à l'emploi
- Services juridiques
- Soins de santé physique
- Conseils sur les médicaments

L'objectif prioritaire du programme, c'est d'appuyer le rétablissement des participants en établissant des voies d'aiguillage favorisant l'accès à long terme à des traitements stables.

Financé par le ministère de la Santé, en partenariat avec le Service de police de Cornwall, la Police provinciale de l'Ontario et l'Akwesasne Mohawk Police

Endroit :

Manoir Riverview
1198, chemin Montreal
Cornwall (Ontario)

Téléphone. : 343-475-0162
Télécopieur : 613-935-3955



Community Addiction and
Mental Health Services

Services communautaires de santé
mentale et de dépendances

We now have
a new tool
YOU can use
for **mental
health** and
addiction
calls



Community Addiction and
Mental Health Services



The SafeBed program provides persons from Cornwall, SD&G, Prescott Russell and Akwesasne who are 16 years of age and older with safe accommodations for up to 30 days, and on-site 24/7 support services. To be eligible, clients need to be:

- Experiencing a MHA crisis
- Subject of a police inquiry
- Coherent, medically stable

Comprehensive assessments are completed by the Mental Health Crisis Team to determine each candidate's eligibility.

The program is intended as an alternative to hospital admission or criminal detention. Candidates must also not be a safety risk to themselves or others and voluntarily agree to abide by the requirements of the program.

The shared, coed living space is staffed 24 hours a day, seven days a week. Upon admission, participants receive stabilization supports and establish recovery-oriented goals with the help of

program staff. They also receive: meals and personal care items; mental health and addictions support; help rebuilding supportive relationships with family and friends; and referrals to community-based services that will help with:

- Life skills
- Income support
- Financial literacy
- Supportive housing
- Peer support
- Vocational support
- Legal services
- Physical healthcare
- Medication guidance

The overarching goal of the program is to support the long-term recovery of participants by developing referral pathways that foster access to stable treatment.

Funded by the Ministry of Health in partnership with the Cornwall Police Service, the Ontario Provincial Police and the Akwesasne Mohawk Police

Location:

Riverview Manor
1198 Montreal Road
Cornwall, ON

Phone: 343-475-0162
Fax: 613-935-3955



Nous avons un
nouvel outil que
VOUS pouvez
utiliser pour les
appels concernant
la santé mentale et
les dépendances

